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       SANSE

La Comunidad de Madrid ha registrado en el 
cuarto trimestre de 2021 la menor deuda en 
relación al PIB de todas las regiones españolas.   P.  14

VALDEOLMOS-ALALPARDO:
VI Torneo Vicente del Bosque
El VI Torneo de Fútbol Cadete Vicente del Bosque 
se presentará el 22 de abril a las 12:00 h junto con 
la entrega de premios a los galardonados.  P. 8

COMUNIDAD DE MADRID: 
La menor deuda de toda España

RAMÓN CUBIÁN SERÁ EL CANDIDATO

El Ayuntamiento de San Sebastián de los 
Reyes ha presentado, en rueda de prensa, 
"sansedeporte.es", su nuevo canal de 
comunicación de deportes, un proyecto 
pionero a nivel nacional en el que se 
aúnan todas las informaciones relativas a 
la práctica deportiva en el municipio. Una 
interesante novedad.  P.  3

“sansedeporte.es”

A la alcaldía de Alcobendas por el 
Partido Popular. No es oficial pero 
según ha podido saber La Brújula 
del Norte, de la misma manera, 
oficiosa, que se sabe que Isabel Díaz 
Ayuso será proclamada Presidenta 
del Partido Popular de Madrid  y 
Candidata a la Presidencia de la 
Comunidad de Madrid, Ramón 
Cubián cuenta con la aprobación 
de su Presidente, Luis Miguel 
Torres, y del partido. Nos hemos 
puesto manos a la obra y hemos 
entrevistado al futuro candidato, 
analizando algunos aspectos de la 
situación política y economica de 
la ciudad de Alcobendas. Todo en 
páginas interiores.  P.  6
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  MADRID NUEVO NORTE

MADRID NUEVO NORTE SE PRESENTA EN MIPIM 
COMO GRAN REFERENTE URBANO A NIVEL EUROPEO

Madrid entre las 
regiones más dinámicas, 
innovadoras y sostenibles 

del continente

Madrid Nuevo Norte se ha presentado 
en MIPIM 2022 como el gran proyecto 
urbanístico que transformará la ciudad 
y la región de Madrid, impulsando su 
crecimiento y favoreciendo la atracción 
de inversión y talento. Y lo ha hecho de 
la mano de sus dos administraciones, 
Ayuntamiento y Comunidad de Madrid,
que, por primera vez y tras más de 10 
años sin presencia en el principal salón 
inmobiliario de Europa, han acudido 
a esta feria internacional con un stand 
conjunto con el objetivo de mostrar 
al mundo el potencial de Madrid y 
posicionarla entre las regiones más 
dinámicas, innovadoras y sostenibles 
del continente. 
Álvaro Aresti, presidente de Distrito 
Castellana Norte (DCN), ha acompañado 
a Begoña Villacís, vicealcaldesa de 

Madrid, y a Paloma Martín, consejera de 
Medioambiente, Vivienda y Agricultura, 
en la inauguración oficial del stand, 
donde Madrid Nuevo Norte ocupa un 
papel protagonista con la presencia 
de una gran maqueta que permite a 
los asistentes conocer los detalles y la 
transcendencia de esta actuación.

“La mejor oportunidad 
que tiene Madrid para 
situarse en el grupo de 

cabeza”

En su intervención, Aresti ha agradecido 
que se haya escogido Madrid Nuevo 
Norte como “el mejor ejemplo de cómo 
Madrid se va a transformar para afrontar 
su futuro”. “Un futuro –ha añadido- que 
pasa por el impulso de la innovación y 
la economía del conocimiento, por una 
decidida apuesta por la sostenibilidad 
medioambiental y por poner a los 
ciudadanos en el centro de todas las 
decisiones”.
Aresti, se ha referido a Madrid Nuevo 
Norte como “la mejor oportunidad que 

tiene Madrid para situarse en el grupo 
de cabeza en la carrera que las ciudades 
y regiones del continente disputan por 
atraer inversión y talento”.
Asimismo, Aresti ha destacado 
la presencia conjunta de las 
administraciones y la iniciativa privada 
en el mayor encuentro inmobiliario 
de Europa como “una señal de que 
Madrid cree en la colaboración público-
privada para abordar los desafíos a los 
que se enfrenta”, con “administraciones 
públicas que impulsan y lideran, dando
seguridad jurídica y cuentan con la 
inversión privada para llevar a cabo los 
grandes proyectos transformadores”, 
como es Madrid Nuevo Norte, “una 
actuación con una escala única en 
Europa”.

Papel destacado de Madrid 
Nuevo Norte en la feria

Tras la inauguración institucional 
del stand durante la jornada, en la 
siguiente tuvo lugar la presentación 
oficial de Madrid Nuevo Norte en 

MIPIM, con un acto que contó con 
la presencia de Miguel Hernández, 
director de Estrategia de DCN, junto a 
Mariano Fuentes, delegado del Área de 
Desarrollo Urbano del Ayuntamiento 
de Madrid, y José Luis Moreno, director 
de la Oficina para Madrid Nuevo Norte 
en la Comunidad de Madrid, quienes 
expusieron los datos y cifras que sitúan a 
Madrid Nuevo Norte como la actuación 
urbanística más relevante de Europa y 
la mejor oportunidad de atracción de 
inversión y talento para la región y la 
ciudad.
Finalmente, la posterior jornada del 
jueves contó con la presentación “The 
urban design of Madrid Nuevo Norte”, a 
cargo de la directora de Sostenibilidad, 
Innovación y Diseño de DCN, Mariola 
Merino, quien expuso la estrategia 
de sostenibilidad y diseño urbano de 
Madrid Nuevo Norte y las diferentes 
iniciativas y acciones que se están 
desarrollando y que harán del proyecto 
que transformará la ciudad y la región 
de Madrid, un ejemplo a seguir a nivel 
internacional.

     -    Ayuntamiento y Comunidad de Madrid acudieron a MIPIM tras más de 10 años y presentan Madrid Nuevo Norte como el gran 
           proyecto de futuro para posicionar la ciudad y la región en el panorama internacional. 
   
   -     ÁLVARO ARESTI, presidente de DCN, ha participado junto a la vicealcaldesa de Madrid, BEGOÑA VILLACÍS, y la  consejera
          de Medioambiente, Vivienda y Agricultura, PALOMA MARTÍN, en la inauguración del stand de Madrid.
  
   -    Madrid Nuevo Norte estuvo también presente en las dos jornadas posteriores, con una presentación oficial del proyecto y una 
         exposición acerca de su estrategia de sostenibilidad y diseño urbano.

             Distrito Castellana Norte acompaña al Ayuntamiento y a la Comunidad de Madrid 
en el mayor encuentro inmobiliario de Europa    

En el salón inmobiliario de Europa, MNN  ha presentado una gran maqueta para que los asistentes conozcan los detalles y la transcendencia de esta actuación
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sansedeporte.es,toda la información deportiva 
“Vive el deporte”, lema de lanzamiento de la nueva comunicación deportiva

El Ayuntamiento de San Sebastián de 
los Reyes ha presentado en rueda de 
prensa Sanse Deporte, su nuevo canal 
de comunicación de deportes.

Es un proyecto pionero a nivel nacional en 
el que se aúnan todas las informaciones 
relativas a la práctica deportiva en 
el municipio. El lanzamiento de esta 
importante iniciativa, bajo el lema “Vive el 
deporte”, gira principalmente en torno a la 
web sansedeporte.es, nace con el objetivo 
de unificar y potenciar todas las vías de 
comunicación en materia deportiva que 
existen dentro del municipio facilitando 
así el acceso a la información a todos los 
ciudadanos de San Sebastián de los Reyes.

Los presentes...
En el lanzamiento estuvieron presentes 
el alcalde; Narciso Romero (PSOE); 

el vicealcalde, Miguel Ángel Martín 
Perdiguero (Cs); el concejal de Deportes, 
Ángel Buenache (Cs), el Presidente de la 
Asociación de Clubes Deportivos, Luis 
García; y en representación de la empresa 
concesionaria –Nordestada-, Carlos 
Almazán y Antonio López.

Ángel Buenache, 
Concejal de Deportes
El Concejal de Deportes, Ángel Buenache 
(Cs), ha afirmado que “desde hace mucho 
tiempo San Sebastián de los Reyes se 
ha caracterizado por ser un municipio 
pionero y líder en gestión deportiva, de 
clubes y de instalaciones deportivas”, 
poniendo el acento en que “el deporte es 
uno de los pilares fundamentales para que 
nuestra sociedad progrese, un factor social 
muy importante de integración a todos los 
niveles”.

Todo el deporte a tu alcance
Sanse Deporte gira en torno a tres pilares, 
el Ayuntamiento, la Asociación de Clubes 
Deportivos  y las concesionarias de 
instalaciones deportivas unificando todo 
lo que acontece en la ciudad dando valor a 
todo el tejido deportivo y a los deportistas 

de San Sebastián de los Reyes, una ciudad 
volcada y comprometida con la práctica 
deportiva y la salud.
Este proyecto que sale a luz hoy lunes 
no sólo presenta la web sansedeporte.
es, también es el inicio de un paso más 
en la comunicación del deporte de San 
Sebastián de los Reyes que, fruto de esta 
nueva herramienta y de la inercia que 
da esta iniciativa, abre una nueva etapa 
en la información hacia los medios de 
comunicación y la ciudadanía.

Para todo
Además de ofrecer noticias relacionadas 
con los deportistas, los clubes y los dos 
espacios deportivos municipales de 
Sanse, el Polideportivo Dehesa Boyal y el 
Centro Deportivo Miguel Ángel Martín 
Perdiguero, la web ofrece la posibilidad 
de conocer de manera ágil y accesible 
las actividades, competiciones y eventos 
deportivos que se realizan en la ciudad, así 
como los horarios de clases y su reserva a 
través de un acceso directo.

Miguel Ángel Martín 
Perdiguero, Vicealcalde
“Estamos ante una apuesta única y muy 

ambiciosa en el ámbito del deporte 
municipal con una herramienta muy 
potente para deportistas, usuarios, clubes 
y vecinos, en la que también podemos ver 
las inversiones realizadas, y en proceso, 
las mejoras de las instalaciones, así como 
los proyectos en marcha que abarcan 
el presente mandato” ha explicado 
el vicealcalde Miguel Ángel Martín 
Perdiguero (Cs).

Narciso Romero, Alcalde
El alcalde de San Sebastián de los Reyes, 
Narciso Romero (PSOE) ha concluido 
que “el Deporte, con mayúscula, es una 
actividad imprescindible de cohesión 
vecinal que aporta valores sociales, 
solidarios e integradores para todos los 
habitantes del municipio de San Sebastián 
de los Reyes. Con la web de Sanse Deporte 
este Ayuntamiento vuelve a reforzar la 
idea de que somos un gran referente 
en materia deportiva, cuna de grandes 
deportistas y de futuras promesas”.
Una buena herramienta, la creada por 
el Ayuntamiento de San sebastián de 
los Reyes que ya pueden disfrutar los 
vecinos para estar informados sobre 
todo lo referente al Deporte de Sanse. 
¡Enhorabuena!
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Las obras del “Buero Vallejo” marchan al ritmo previsto

El Gobierno municipal visitó las obras 
del Pabellón y de las Pistas Deportivas 
Municipales del Colegio Público 
"Buero Vallejo" en la que destacan 
la fuerte inversión en instalaciones 
deportivas que se contemplan en los 
presupuestos 2022 de San Sebastián 
de los Reyes.

Las obras en el centro educativo, que se 
iniciaron en abril de 2021 y tiene prevista 

su apertura antes del inicio del próximo 
curso escolar, suponen hacer efectiva una 
reivindicación histórica de la comunidad 
educativa del centro y de los vecinos del 
barrio de La Zaporra.
Durante la visita de la obra se destacó 
que el objetivo es ampliar y mejorar los 
servicios del barrio y del centro escolar 
que supondrá un cambio significativo 
para el centro educativo, ya que este 
pasará a contar con un nuevo pabellón 
que está diseñado en dos volúmenes, uno 
para las pistas deportivas y otro para la 
zona de vestuarios y almacén de material 
deportivo.
Esta obra está impulsada y gestionada 
por el Ayuntamiento y cofinanciada con la 
Comunidad de Madrid.
El Concejal de Deportes, Ángel Buenache 
(Cs), declaró que “estamos ante una etapa 
inédita en materia de inversiones para las 

infraestructuras deportivas de la ciudad, 
unas mejoras muy necesarias y esperadas, 
que van a dar servicio a más vecinos y 
que también revertirán en los centros 
educativos de San Sebastián de los Reyes”. 
Desde el Gobierno municipal también se 
destacaron otros proyectos en marcha 
como la aprobación del “Proyecto básico y 
de ejecución de remodelación de pabellón 
y pista polideportiva Valvanera y pista 
al aire libre del CEIP Nuestra Señora de 
Valvanera de San Sebastián de los Reyes” 
activa un presupuesto de inversión de 
2,15 millones de euros municipales con un 
plazo de ejecución de siete meses. 
Las reformas del pabellón y la pista 
Valvanera, que permitirán mejorar 
en aspectos como la habitabilidad, 
la accesibilidad, la sostenibilidad y el 
cumplimiento con la normativa vigente, es 
una prioridad municipal para modernizar 

unas instalaciones que datan de 1997 y no 
han recibido inversiones desde entonces. 
Otro de los grandes ejes de inversión que 
cabe destacar para este año se centra en 
la actualización de los equipamientos 
deportivos de la ciudad, que tiene como 
objetivo el seguir fomentando la actividad 
deportiva tanto de vecinos del muniucipio  
como de alumnos de los centros públicos 
del mismo.
“Las inversiones en Deportes son fruto 
del objetivo que nos hemos marcado en 
este mandato, dotar a San Sebastián de 
los Reyes de las mejores infraestructuras 
deportivas con proyectos en todos los 
barrios de la ciudad, una ciudad que 
ha crecido y lo seguirá haciendo, y que 
merecen tener previstos los mejores 
servicios”, destacó el Vicealcalde Delegado 
de Obras y Servicios, Miguel Ángel Marín 
Perdiguero (Cs).

Las obras del Pabellón Deportivo y las Pistas Exteriores fueron visitadas por el Vicealcalde y el Concejal de Deportes 

Con el fin de que los ciudadanos 
puedan conocer todos los proyectos 
e inversiones del plan de actuación 
Sanse Impulsa, así como el estado de 
los mismos, el Ayuntamiento pondrá en 
marcha una página web (sanseimpulsa.
es) donde detallará los pormenores de 
cada actuación, los plazos de ejecución, 
el objeto de las diferentes obras y la 

cuantía de las inversiones. Un proceso de 
transparencia total para que los vecinos 
sean conocedores del trabajo realizado 
por la modernización y el camino a la 
excelencia de San Sebastián de los Reyes.
Se trata, en definitiva, de mantener 
informados a los vecinos de San Sebastián 
de los Reyes sobre todos los proyectos que 
están en marcha en la ciudad y, lo que es 

mejor, los venideros. 
Hace unos años se acuñó un slogan 
publicitario que decía aquello de "Un 
Ciudadano con Información, es un 
Ciudadano con Opinión". Lo damos por 
bueno. Muchos e importantes proyectos 
en marcha en Sanse y otros cuantos 
pendientes harán importante informar a 
toda la ciudadanía.

“Sanse Impulsa”, otra manera de informar al ciudadano

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                             
@AngelbuenacheCs

 

     ÁNGEL BUENACHE MORATILLA,  Concejal de Deportes de San Sebastián de los Reyes

Estos días en los que la actividad 
política se centraba en los ya aprobados 
presupuestos y en la necesidad de 
impulsar inversiones para la ciudad 
presentamos una nueva plataforma 
de comunicación deportiva del 
Ayuntamiento, Sanse Deporte. No sólo se 
trata de una web que informará de todo 
lo que acontece en materia deportiva de 
San Sebastián de los Reyes, lo que hacen 
sus clubes o las actividades y ofertas de 
nuestros polideportivos municipales, 
también significa el unificar toda la 
comunicación en esta importante área 
para que llegue más lejos, a más medios 
y a más vecinos. El tejido deportivo de 
la ciudad necesitaba este empujón para 
unir los tres grandes ejes que articulan el 
poder de convocatoria y la importante 
masa social que representan los 
deportistas: la Concejalía de Deportes, 
que marca el paso en la gestión y decide 

las inversiones en infraestructuras, 
los más de 30 clubes que desarrollan 
cientos de actividades cada semana y 
las concesionarias que hacen posible 
que miles de usuarios disfruten de unas 
instalaciones modélicas.

Fuertes inversiones 
en deportes

Hablaba de presupuestos y de inversión 
al principio. En este mandato ya 
hemos realizado enormes esfuerzos 
en remodelar y mantener muchas 
instalaciones que necesitaban un buen 
repaso después de años sin atender. 
Como ejemplo están los campos de 
fútbol, de hockey o las pistas de pádel 
que ya han renovado su césped artificial. 
La remodelación y reforma del edificio 
de atletismo y rugby o del velódromo
también forman parte de las

innumerables mejoras realizadas. 
Quiero destacar que afrontamos un 
periodo inédito en la creación de 
nuevas infraestructuras, desarrollando 
proyectos con una inversión total 
cercana a los 40 millones de euros para 
los próximos años. Se ha estado mucho 
tiempo sin atender adecuadamente las 
instalaciones y los edificios deportivos, 
tiempo en el que también no se había 
previsto el crecimiento de nuestra 
ciudad.  

Salud y Deporte
Estamos ante un escenario en el que 
muchos barrios verán sus necesidades 
atendidas, muchos centros educativos 
están recibiendo inversiones y mejoras 
en sus pistas deportivas o se crean 
nuevos edificios como el pabellón del 
colegio Buero Vallejo o la importante 
remodelación del Valvanera. En estos 

presupuestos 2022 están los proyectos 
de construcción de áreas deportivas 
en Moscatelares, Dehesa Vieja, Fuente 
del Fresno, Club de Campo, la Ciudad 
del Rugby… Todo este inusitado ritmo 
de mejoras y de nuevos espacios, en 
suma, todas estas inversiones tienen un 
objetivo: la promoción y socialización 
del deporte, como bien común para 
cuidar y fortalecer una población sana. 
No descubro nada a nadie,  las personas 
que practican deporte con regularidad 
previenen riesgos cardiovasculares, 
enfermedades crónicas, obesidad, 
cáncer, osteoporosis y enfermedades 
degenerativas y protege la salud mental.
Lo importante era poner el deporte 
al alcance de la ciudadanía y para 
ello se necesita información, buenos 
canalizadores como los clubes y facilitar 
los espacios para practicarlo y en este 
mandato lo estamos impulsando.

  Invertir en Deporte es invertir en Salud
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14 mujeres y 3 hombres en situación de 
desempleo y con edades comprendidas 
entre los 25 y los 56 años acaban de 

comenzar su participación en la III 
Lanzadera de Empleo de Alcobendas. El 
objetivo de esta la iniciativa –promovida 
por el Ayuntamiento y gestionada por 
la Fundación Santa María la Real– es que 
reciban impulso y apoyo en la búsqueda 
de trabajo a través de nuevas técnicas y 
herramientas digitales. 
El concejal de Innovación, Transformación 
Digital y Desarrollo Económico, Roberto 
Fraile (Cs), y la coordinadora territorial de 
Lanzaderas de Empleo de la Fundación 
Santa María la Real, Cristina Campo, les 

dieron la bienvenida el martes 22. Desde 
esta semana, y hasta finales de mayo, 
los participantes recibirán formación 
online. Asistirán cada semana a varias 
sesiones virtuales a través de diferentes 
aplicaciones informáticas. 
En dichas sesiones realizarán dinámicas 
de inteligencia emocional para 
aprender a desarrollar un plan integral 
de búsqueda de empleo y enfocar su 
objetivo profesional; aprenderán nuevos 
programas para actualizar su currículum; 
ensayarán entrevistas de trabajo; 

reforzarán sus competencias transversales 
y habilidades digitales; sacarán partido al 
smartphone y a las redes sociales para la 
búsqueda de empleo online; realizarán 
mapas de empleabilidad; y contactarán 
con empresas. 
Aún es posible sumarse a esta edición 
del programa: quedan plazas libres. Las 
personas en desempleo empadronadas 
en Alcobendas que quieran participar 
en este programa, totalmente gratuito, 
deben de rellenar su inscripción en la web 
lanzaderasdeempleo.es.

Está creada para ayudar en la búsqueda de empleo a través de herramientas digitales

Ya está operativa la “Lanzadera de Empleo de Alcobendas”

Ramón Cubián será el candidato a la alcaldía
Ramón Cubián: “Ya estamos preparando un realista, pero ambicioso programa, con el que quiero tranformar Alcobendas”

No es oficial pero según ha podido 
saber "La Brújula del Norte", Ramón 
Cubián será el candidato del Partido 
Popular a la alcaldía de Alcobendas. 
Logicamente, conocida la "noticia", 
nos hemos puesto en contacto con él 
para saber sobre la situación... 

La noticia es que el Partido Popular 
de Alcobendas ya, a estas alturas, 
le va a postular como candidato  
de su partido a la Alcaldía de 
Alcobendas...¿manos a la obra?
Manos a la obra para recuperar la alcaldía, 
llevo desde que hace tres años, el pacto 
PSOE y Ciudadanos, al que ahora se ha 
sumado PODEMOS, evitó que pudiera 
gobernar quienes fuimos elegidos de 
forma mayoritaria por los vecinos de 
Alcobendas.
Sobre mi candidatura, oficialmente no 
hay aún candidato, como tampoco lo son 
ni Ayuso a la Comunidad ni Almeida al 
Ayuntamiento de Madrid. Lo que sí hay 
es el compromiso unánime del Partido 
Popular de Alcobendas de que en 2023 
podamos llevar a Feijóo a La Moncloa, 
mantengamos con una aún más amplia 
mayoría a Isabel Díaz Ayuso en la Puerta 
del Sol, y el equipo del Partido Popular, 
conmigo como alcalde, devolvamos el 
Ayuntamiento a los vecinos, poniéndolos 
de nuevo en el centro de nuestro trabajo 
diario. 
Ya estamos preparando un realista, 
pero ambicioso programa, con el que 

quiero transformar Alcobendas, y dejarla 
preparada para los retos del futuro. Tengo 
un gran equipo con experiencia, capacidad 
e ilusión, para liderar Alcobendas los 
próximos años.

¿Desde su punto de vista, cuál es la 
situación actual de la ciudad?
La ciudad está sumida en una parálisis sin 
precedentes. El modelo de ciudad que 
heredaron del PP lo han dinamitado en 
estos tres años.
Se acumulan las facturas sin pagar, 
afectando a autónomos y a pequeñas 
empresas; la contratación está paralizada, 
impidiendo que se realicen obras y mejoras 
en nuestras calles; la recogida de basuras 
está bajo mínimos, con una gran cantidad 
de contenedores estropeados y desbordes 
alrededor de las islas ecológicas.

Hemos perdido 3,5 
millones de fondos de la 

Comunidad de Madrid por su 
incapacidad en la gestión

Hemos perdido 3,5 millones de euros de 
fondos de la Comunidad de Madrid por 
su incapacidad en la gestión; SEROMAL 
se ha visto obligada a pedir un crédito 
de casi 2 millones de € para poder seguir 
funcionando porque el Ayuntamiento 
no le paga; y la atención directa de los 
concejales a los vecinos en los distritos ha 
desaparecido, 

¿Cuáles serán las primeras actuaciones 
si llega al gobierno municipal como 
alcalde?
Espero contar con la confianza mayoritaria 
de los vecinos de Alcobendas no sólo 
porque este gobierno tripartito de PSOE, 
Ciudadanos y Podemos haya fracasado, 
sino porque cuento con presentar un 
proyecto renovador e ilusionante, que 
vuelva a poner a Alcobendas como 
referente nacional.

Entre las primeras medidas 
estarán un cambio drástico 
en la recogida de basuras en 

toda la ciudad

Entre las primeras medidas estarán un 
cambio drástico en la recogida de basuras 
en toda la ciudad; adaptar el abono 
deporte a las necesidades de cada usuario, 
para que cada cual pague solo por lo que 
utiliza; poner en marcha una operación 
asfalto anual para renovar gran parte de 
la ciudad; o dar un empuje claro a Los 
Carriles y otras promociones públicas de 
vivienda en la ciudad que este gobierno 
ha paralizado, para que podamos contar 
contar con oferta pública y privada; 
y seguiremos bajando los impuestos, 
como hicimos durante los doce años del 
gobierno Popular.

¿Hay equipo, Ramón, en las filas del 
Partido Popular de Alcobendas?
Por supuesto, el Partido Popular tenemos 
un EQUIPAZO, así, con mayúsculas. Lo 
hemos demostrado durante nuestros 
doce años de gobierno, y lo seguimos 
haciendo desde la oposición, liderando 
todas iniciativas que mejoren la calidad de 
vida de los vecinos de Alcobendas.

No son capaces de sacar 
ningún proyecto y están sólo 

preocupados por su sillón

Somos el Grupo más numeroso del pleno, 
ya que ganamos las anteriores elecciones 
municipales, y es un orgullo que ellos me 
hayan elegido su portavoz. Es una gran 
responsabilidad liderar a un equipo de 
personas tan comprometidas, y con una 
tan alta capacidad de trabajo. 

Califíquenos la actuación del 
Gobierno de PSOE-CIUDADANOS 

en Alcobendas a lo largo de esta 
legislatura
No seré yo quien les califique, ya que para 
eso están las urnas, que en poco más de 
un año hablarán, y dirán alto y claro su 
opinión sobre este matrimonio -o trío- 
de conveniencia, que sólo se ha podido 
consagrar gracias a la bendición de 
Podemos.
Tenemos un alcalde, que era el número 
dos de la lista de ciudadanos, quien 
consiguió hacerse con el bastón de mando 
sólo después de arrebatar el liderazgo 
apuñalando al que fue número uno de 
su lista y vicealcalde de los naranjas la 
primera mitad de la legislatura. Pero es 
que, además, para gobernar no le importa 
ser la marioneta de la izquierda donde 
manda la corte de los nueve concejales 
del PSOE, que nada tienen que ver con los 
teóricos y ya olvidados principios liberales 
del ya extinto partido de Albert Rivera.
A todo este caos hay que sumarle el apoyo 
vital en todas las votaciones por parte de 
Podemos, por lo que han de consensuar 
cada proyecto con el partido morado que 
todo lo condiciona.
Resumiendo, no son capaces de sacar 
ningún proyecto y están más preocupados 
por su sillón al saber que apenas les queda 
un año de gobierno, que por gestionar la 
ciudad. Pues tiempo al tiempo, candidato 
Cubián, y a seguir trabajando con ese 
EQUIPAZO que nos menciona usted, así, 
con letras mayúsculas; lo que necesita una 
ciudad de la categoría de Alcobendas. Los 
ciudadanos tendrán la palabra.
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Premiados durante el acto de presentación de la VI 
edición del Torneo de Fútbol Cadete Vicente del Bosque

La presentación y entrega de premios se celebrará el 22 de abril a las 12 horas en la Sala Al-Artis de Alalpardo

Valdeolmos-Alalpardo vuelve a 
celebrar el VI Torneo de Fútbol Cadete 
Vicente del Bosque. Se presentará el 
22 de abril a las 12:00 en la Sala Al-
Artis de Alalpardo.

Los periodistas Carlos Herrera (Cadena 
COPE), Tomás Roncero (Diario AS) y Carlos 
Sobera (Telecinco) serán algunos de los 
premiados durante el acto de presentación 
de la sexta edición del Torneo de Fútbol 
Cadete Vicente del Bosque, que se disputará 
en la localidad madrileña de Alalpardo.
El evento, que estará presentado por el 
también periodista Roberto Gómez y que 
presidirán, entre otros, el propio Vicente 
del Bosque y el Alcalde de Valdeolmos-
Alalpardo Miguel Ángel Medranda, se 
celebrará el próximo día 22 de abril a las 
12:00 horas en la Casa de la Cultura de 
Alalpardo. Un evento ya muy conocido 
en toda la Comunidad de Madrid y que 

cada año va creciendo en organización y 
espectacularidad.

Las mujeres como 
protagonistas
En esta ocasión serán también 
protagonistas varias mujeres vinculadas 
al ámbito de la comunicación.
Son los casos de Pepa Gea (Onda Cero), 
Yanela Clavo (Radio Marca), Lorena 
González (periodista de Estudio Estadio), 
Luz Monzón (Directora de Comunicación 
del Getafe C.F) o Estefanía Rey (directora 
de comunicación del COE). A todos ellos se 
suma también Antonio Jiménez (periodista 
de 13TV).

Otros galardones
Junto a ellos recibirán también galardones 
importantes personalidades de la vida 
política y social como la Presidenta de la 
Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso; 
el Alcalde de Madrid, José Luis Martínez 
Almeida; el Delegado del Área de Gobierno 
de Medio Ambiente y Movilidad, Borja 
Carabante; el Consejero de Sanidad de 
la Comunidad de Madrid, Enrique Ruiz 
Escudero; el Presidente del Atlético de 
Madrid, Enrique Cerezo; el Vicepresidente 
de Iberdrola, Antonio Miguel Carmona; y el 
presidente de la Real Federación de Fútbol 
de Madrid (RFFM), Francisco Díez.
Para completar esta numerosa lista de   
reconocimientos, están los  ex futbolistas 
como Fernando Hierro, Bernd Schuster, 
Paulo Futre o Julen Guerrero además de 
Félix Bardera ‘Felines’, Fernando Zambrano, 
José María Villalón o el Madrid CFF.

Ya lleva tiempo el municipio de 
Alalpardo dedicado al cuidado y 
mantenimiento medioambiental, por 
eso, Reforest Project le ha otorgado 
uno de sus premios al Ayuntamiento 
de Alalpardo-Valdeolmos  

Entre los 14 premios otorgados por 
el fundador de Reforest Project, 
Fernando Ojeda, uno de ellos fue para el 
Ayuntamiento de Valdeolmos-Alalpardo 
por su activismo medioambiental y 
generosa implicación con el cuidado del 
planeta Tierra.
Se premió al modelo y actor Jon 
Kortajarena por su bosque homónimo 
en Alalpardo (Madrid). También a la firma 

Brownie, el medio de comunicación 
Cambio 16 y la firma de belleza Estée
Lauder.
En la categoría lujo, el premio se ha 
concedido a Ruinart. También a Telefónica, 
Alfa Romeo, Vinci Energies, Chocolates 
Trapa y a Xalá como el proyecto más 
importante a nivel internacional realizado 
hasta la fecha, responsable de aterrizar 
Reforest Project en México. A Banca 
March por su implicación en la misión 
por impulsar el proyecto salvamares. En 
la categoría instituciones, se premió al 
Ayuntamiento de Madrid, recogiendo el 
premio el Concejal de Movilidad y Medio 
Ambiente Borja Carabante. También se 
reconoció la labor del Ayuntamiento de 
Zaragoza por su proyecto de llegar al año 

2030 con un balance neutro de emisiones
CO2 y a nuestro Ayuntamiento por sus 
plantaciones en el Prado de Alalpardo y en 
Valdeolmos.

Reforest Project premia al Ayuntamiento por su labor medioambiental
Los premios de la ONG Reforest Project homenajean a marcas, personas e instituciones por su labor 
medioambiental el 3 de marzo, coincidiendo con el Día Mundial de la Naturaleza 

Recogió la pala dorada el Alcalde, Miguel 
Angel Medranda, acompañado de la Concejal 
de Medio Ambiente Mª Concepción Martínez

El Alcalde dedicando unas palabras de 
agradecimiento por el premio recibido
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Hubo gran asistencia de público en la visita 
guiada en la Exposición “SIN PALABRAS” 

Del 11 al 27 de marzo se ha 
podido disfrutar la Exposición “Sin 
palabras”en la Sala Al-Artis en 
Alalpardo. El objetivo fue dejar al 
público por un instante sin palabras 
para rebosar de ellas poco después. 

El proyecto expositivo ‘Sin palabras’ juega 
con las trampas del lenguaje desde su 

propio título. Se trata de una selección de 
13 reconocidos artistas contemporáneos.
Son 16 piezas y voces de diferentes 
disciplinas e indisciplinas como poesía 
visual, video acción, audio teatro, edición 
experimental, arte conceptual, arte 
procesual, instalación sonora, video, 
fotografía, escultura, serigrafía, dibujo…
La Exposición fue inaugurada el viernes 

11 de marzo en la Sala Al-Artis, con 
una visita guiada por los profesionales, 
para terminar con un vino españolpara 
intercambiar opiniones e impresiones, 
a la que acudió numeroso público que 
estaba muy interesado. Los 13 artistas 
contemporáneos juegan en sus obras 
con la palabra y el silencio, física o 
metafóricamente hablando.

Primer festejo de la Copa Chenel 2022 en 
la Plaza de Alalpardo con una actuación 
épica por parte del gaditano David 
Galván.  El colombiano Sebastián Ritter 
demostró temple. Ellos dos fueron 
los triunfadores del primer festejo del 
Certamen, retransmitido por Telemadrid, 
en el que no terminaron de convencer los 

toros de las ganaderías de José Escolar y 
El Retamar. No brilló José Palazón que 
abrió plaza. En la primera novillada del 
Circuito de la Comunidad de Madrid 
destacó Alvaro de Chinchón cortando 
una oreja. También debutó el mexicano 
Rubén Núñez que terminó satisfecho 
pero no suficiente, ovación con saludos.

Arrancó en Alalpardo la Copa Chenel 2022
y el Circuito de Novilladas de la CAM

  
     
   Brujuleando

INTERCAMBIO 
DE LIBROS EN EL 
AYUNTAMIENTO

El viernes 18 de marzo se 
celebró el tercer intercambio 
de libros en el pórtico del 
Ayuntamiento desde las 5 de la 
tarde. Bajo el lema ‘ Salvemos 
los libros’, cerca de medio 
centenar de vecinos cambiaron 
libros o cogieron algunos de los 
muchos ejemplares colocados 
en mesas alrededor del ‘Arula 
de Alalpardo’. Esta iniciativa 
volvió a ser muy bien acogida 
por los vecinos. La organiza la 
Sala de Lectura y Estudio junto 
con el Concejal de Cultura y 
Educación, Ángel Ayllón.

AYUDA HUMANITARIA 
PARA UCRANIA 

Los vecinos de Valdeolmos y 
Alalpardo han demostrado una 
vez más su grado de solidaridad, 
en este caso a la población 
ucraniana, aportando 
productos como alimentos 
no perecederos, productos 
de alimentación infantil, de 
higiene personal, lencería 
general, prendas de vestir, 
medicamentos y productos 
farmacéuticos, así como 
productos sanitarios. Fueron 
recogidos, desde el jueves 10 
de marzo, por la Agrupación 
de Voluntarios de Protección 
Civil de Valdeolmos-Alalpardo 
en el Pabellón Municipal Juan 
Antonio Corbalán por los 
voluntarios de Protección Civil, 
que ya han llevado material al 
hospital Zendal.

Valdeolmos-Alalpardo fue la sede 
local con mayor participación en la IX 
Carrera contra el cáncer el domingo 
27 de marzo.  

De entre los 179 municipio de la 
Comunidad de Madrid, Alalpardo fue el 
pueblo con más corredores en la ‘Carrera 
Madrid en marcha contra el cáncer’. 
Alalpardo consiguió ser la sede local con 
mayor participación. El Alcalde de Madrid 
José Luis Martínez Almeida entregó el 
premio a algunos de  los representantes 
que subieron a recogerlo en nombre de 
la sede de Alalpardo. 
Alrededor de unas 12.000 personas 
corrieron en el Paseo de la Castellana 

con salida desde la Plaza de Colón, con 
otras actividades de animación, baile y 
diferentes talleres. El Ayuntamiento de 
Valdeolmos-Alalpardo puso a disposición 
de los corredores del municipio un 
autobús que se llenó, sobre todo, de 
valientes mujeres.
Se trataba de demostrar la gran 
solidaridad que existe con aquellos que lo 
padecen o lo han padecido y en los que 
desempeñan su labor por encontrar una 
cura contra esta enfermedad.

Alalpardo, el municipio con más corredores
En la IX Carrera contra el cáncer celebrada en Madrid el 27 de marzo

El Alcalde Miguel Angel Medranda 
recibió el pasado 15 de marzo a la artista 
y vecina, Ana Queral,  agradeciéndole su 
gesto al donar la pintura titulada “Las 2 
Españas”, que ya luce colgada en el Salón 
de Plenos de Ayuntamiento. Ana queral 
está presente en todos los escenarios 
de la vida artística internacional. Es una 
pintora cuya obra trasciende geografías 

y tendencias aunque se decanta por el 
abstraccionismo, un camino que transita 
con genio y contundente habilidad. 
Nace en la Habana (1948) y es en México 
donde desarrolla su talento y formas 
de expresión en el acogedor ambiente 
de ese país. Desde hace 15 años trabaja 
en España y tiene un taller en el que 
desborda imaginación.

Ana Queral dona al Consistorio 
el cuadro “Las 2 Españas”

El Alcalde Miguel ángel Medranda y la artista 
Ana Queral, posan junto al cuadro donado
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      F U E N C A R R A L  -   E L  PA R D O

La Comunidad de Madrid celebró el Día 
Mundial de la Poesía, que se conmemora 
el 21 de marzo, con una programación 
especial que se desarrolló en las bibliotecas 
públicas regionales y en la Casa Museo de 
Lope de Vega, integrada por 11 actividades 
y propuestas para todos los públicos. A 
través de cuentacuentos, recitales y talleres, 
la Administración regional participó en 
esta conmemoración establecida por la 
UNESCO para honrar a los poetas, revivir 
tradiciones orales, promover la lectura, la 
escritura y la enseñanza de la poesía. Los 
niños se convirtieron en creadores con el 
taller Somos iguales, somos distintos, una 
propuesta de iniciación a la poesía a partir 
de 7 años. En el distrito, se realizó en  la 
Biblioteca Rafael Alberti (Fuencarral-El 
Pardo) el sábado 19, a las 11.00 horas.

DÍA MUNDIAL 
DE LA POESÍA EN 
LA BIBLIOTECA 

RAFAEL ALBERTI

MADRID NUEVO NORTE: nueva web corporativa

Madrid Nuevo Norte ha estrenado una 
nueva web corporativa con el objetivo de 
crear un entorno digital más moderno, 
flexible e interactivo con el que hacer 
llegar mejor el proyecto a la sociedad, y 
así mostrar por qué Madrid Nuevo Norte 

no es un simple desarrollo inmobiliario, 
sino un nuevo modelo de ciudad.

Irá incorporando todas 
las novedades del proyecto

Esta nueva web, reflejo de la nueva 
identidad de Madrid Nuevo Norte, 
está optimizada y diseñada para 
ofrecer la mejor imagen tanto de la 
propia compañía, como del proyecto, 
y preparada para crecer e incorporar 
todas las novedades que se van a ir 

produciendo. Supone un importe hito 
para Madrid Nuevo Norte, que muestra 
una identidad renovada y adaptada a la 
visión de la innovación y la sostenibilidad 
de la actuación. Los principales pilares 
en los que se basa el proyecto tienen 
su espacio con secciones donde no sólo 
será posible conocer sus principales 
magnitudes y características, sino 
también adentrarse en otros aspectos 
como el nuevo modelo de ciudad o el 
importante impacto económico que 
Madrid Nuevo Norte va a suponer.

      H O R TA L E Z A

- 8, 11, 12, 13 y 18 de abril, de 9:00  
a 14:00 h:   ENGLISH CAMP Y MÚSICA, 
PINTURA, LITERATURA E HISTORIA EN 
ABRIL, en horario de 9:00 h a 14:00 h.
- 4 de abril,19:00 h: El ciclo literario 
“Los autores tienen la palabra” llega a su 
fin con la invitada Gloria Nistal Rosique.  
- 23 de abril, 18:00 h:  “Granja de 
Pepito y Bartolito” / Recomendado para 
niños desde los 12 meses hasta los 12 
años. - 24 de abril a las 12:00 h:  “Las 
cuatro estaciones” del compositor italiano 
Antonio Vivaldi, una versión de concierto 
llena de plasticidad e imágenes sonoras.  - 
24 de abril a las 11:30 h:  “Con H de 
historia”, mesa redonda: Los magnicidios 
en la Historia de España.
En la Sala de Exposiciones el Premio 
Tritoma del 87 salón de otoño de la 
AEPE (asociación española de pintores y 
escultores),  la obra de Jorge Alba Arias 
“Arte, oficio y extinción”. 

CENTRO CULTURAL 
SANCHINARRO

PROGRAMACIÓN ABRIL
El Pleno de Hortaleza ha aprobado la 
denominación de los nuevos recursos 
asistenciales ubicados en los edificios 
del antiguo colegio Rubén Darío “con el 
nombre de dos mujeres relevantes muy 
implicadas en la labor cultural y social 
con los demás, Beatriz Galindo, y la vecina 
del distrito, Josefina Represa”, según ha 
explicado el concejal Alberto Serrano. 
•  El Centro de Apoyo a las Familias, CAF 2, 

situado en la calle de Matapozuelos, 6, se 
denominará Josefina Represa, vecina 
de Hortaleza fallecida recientemente y 
muy vinculada a la formación de mujeres 
y el feminismo.
• La junta municipal instará al Área de 
Familias, Igualdad y Bienestar Social 
para que el nuevo centro de mujeres sin 
hogar víctimas de violencia de género se 
denomine Beatriz Galindo.

Hortaleza homenajea a dos mujeres del distrito 
asignando sus nombres a dos nuevos recursos 

Hortaleza vuelve a trabajar por la 
igualdad real entre mujeres y hombres 
con la puesta en marcha de varias 
iniciativas para visibilizar los derechos 
alcanzados por las mujeres, así como las 
diferentes formas de discriminación que 
aún imperan. En el Espacio de Igualdad 
Carmen Chacón, las vecinas paticiparon 
en la actividad “8M pasos violetas. ¡todas 

por el barrio!”, donde se leyó un manifiesto 
para celebrar el Día Internacional de la 
Mujer. Por otro lado, la junta municipal 
celebró el acto institucional con una 
mesa de experiencias participativas en 
las que diferentes entidades explicaron 
la labor que realizan en la búsqueda de la 
igualdad, así como el avance y mejora en 
los derechos de las mujeres. 

8 de marzo: para trabajar unidos por la igualdad

Emilia Pardo Bazán y Landelino Lavilla darán 
sus nombres a dos glorietas en el distrito

Inmaculada Sanz, portavoz del Gobierno 
municipal, ha explicado que la glorieta 
situada en la calle Rosalía de Castro entre 
los números 69, 71 y 73, junto a las zonas 
deportivas del parque Gabriela Mistral, 

se denominará Emilia Pardo Bazán; y 
la situada en la calle Valcarlos esquina 
con calle Santo Domingo de la Calzada 
llevará el nombre de Landelino Lavilla.
Emilia Pardo Bazán fue novelista, 
periodista, feminista, ensayista, crítica 
literaria, poetisa, dramaturga, traductora, 
editora, catedrática y conferenciante, e 
introdujo el Naturalismo en España.
Landelino Lavilla Alsina inició su 
carrera como ministro de Justicia con 
el presidente Adolfo Suárez, y pasó por 

el puesto de presidente del Congreso 
de los Diputados, formó parte del 
Consejo de Estado, con funciones en la 
sección octava dedicada a la Industria, 
Agricultura, Pesca y Alimentación.
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Puente de la Concordia, un nuevo icono madrileño en la M12

Volado, como flotando casi en el aire, el 
puente de la Concordia, abierto al tráfico 
el pasado 9 de marzo, une la Terminal 4 del 

Aeropuerto de Barajas-Adolfo Suárez con 
Valdebebas y se convierte en una nueva 
entrada a Madrid. 

214 metros de largo y 
2.500 toneladas de peso

Con sus 214 metros de longitud, sus 25 
de anchura y sus 2.500 toneladas de peso 
consta de solo dos apoyos y es el puente 
con mayor distancia entre los soportes de 

la Comunidad de Madrid. Su gestación ha 
sido larga, pues han pasado tres lustros 
desde que la Junta de Compensación de 
Valdebebas sacara a concurso público su 
construcción, la crisis de 2008 la paralizara 
y ahora, el pasado día 9, cobrara vida con 
el transitar de los vehículos cruzando 
sus cuatro carriles, dos por sentido,  
conectando el noroeste de la ciudad con 
la terminal T4. La inversión ha sido de 21 
millones de euros y las obras han sido
financiadas y ejecutadas por la Junta 

de Compensaciónde Valdebebas, con 
la supervisión del Área de Obras y 
Equipamientos. 

Ya está aquí la agenda cultural de la 
Junta Municipal de Barajas para el mes 
de abril con propuestas para grandes y 
pequeños: ciclo de flamenco (los días 

1, 8, 22 y 29 ) ,conmemoración del Día 
Internacional del Libro: el día 23 de 
abril con Cuentos para jugar a las 12:30 
h y Cuentos desde la luna de 11:30 h a 14 
h. Sábados en familia: La maleta de 
Pandora el día 2, Cómo ser un superhéroe  
el 16 y Un mundo de cuento el día 30 de 
abril y exposiciones de pintura 
y fotografía (con la Ruta del arte). 
Síguelo todo en redes, @JMDBarajas y @
Distritobarajas, con el hastag #PlanesAbril 
para no perderte nada.

EN ABRIL: CANTE, BAILE, LIBROS...

Isabel Díaz Ayuso, ha participado en el 
homenaje al histórico concejal madrileño 
Tomás Serrano, que estuvo más de 10 

años en el distrito de Barajas, en la capital, 
y siete como diputado en la Asamblea de 
Madrid. La presidenta se ha referido a él 
como un “gran hombre, afable y familiar, 
alegre y que hacía de la política un servicio 
público mucho más amable”. Impulsó la 
apertura de dos centros de mayores, la 
ampliación del centro sociocultural de 
Villa de Barajas, o gestionó la construcción 
de dos escuelas infantiles, un centro de 
nuevas tecnologías y el CP bilingüe de 
Infantil y Primaria Margaret Thatcher.

HOMENAJE A TOMÁS SERRANO

Calle dedicada al concejal de Barajas Tomás Serrano

Madrid tiene una nueva entrada: el puente de la Concordia sobre la M12, que conecta la T4 con Valdebebas
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         “Juglaresca” por Manuel López Azorín (http://manuellopezazorin.blogspot.com.es/)

LOS LIBROS
Siempre que abrimos un libro 
nos crecen alas,
volamos a otros mundos
con sus palabras.
Hermosos libros
que nos viven los sueños
si los abrimos.
                *

Todo libro, por malo 
que sea, contiene  
-como dijo Cervantes-
algunos bienes.
Hay que leer,  
que con toda lectura
viaja el saber.
              *
Los libros nos ofrecen
miles de historias,
algunas del infierno
otras de gloria.
Y nos enseñan 
a saber de otras vidas.
Vale la pena.
             *
Recorrer mil paisajes,  
soñar despiertos,
aprender de la vida
todos los cuentos.
Que unos y otros,

mientras vamos leyendo
muestran de todo.
             *  
Vidas de amor, pasión,
celos, locuras,
vidas de dolor, de llanto,
de sombra oscura.
Vidas al fin
que ames o desprecies
te harán sentir.
               *
Los clásicos de siempre,
épicos, líricos,
epopeyas de héroes,
los grandes mitos.
En cualquier libro  
podemos encontrarnos
algo divino.
               *
Los contemporáneos,
los de vanguardia,

los de novela negra…
todos con magia.
La magia viva
de leer aventuras
y de vivirlas.
            *
Porque todos los libros  
tienen un fondo
que nos deja en la mente
su esencia, poso.
Poso y esencia, 
sin libros seríamos
tierra reseca.
            *
Viajar, vivir, soñar,
eso es un libro,
sentir con sus palabras
que estamos vivos.
Hay que sentirlo!
Con los libros se vive.
Leamos libros!

           *
Leamos, sí, leamos
en este abril.
En cualquier mes del año  
leamos, sí.
Día tras día,  
que se crece, leyendo,
con alegría.
           *
Leed de todo un poco  
sin olvidaros
de leer poesía
de vez en cuando.
La poesía   
es el mejor baluarte
en esta vida.
           *
Con esta seguidilla
Simple, ya acabo:
si leemos, sabemos,
vivos estamos.  

      C O M U N I DA D

Isabel Díaz Ayuso, ha anunciado que el 
Gobierno regional otorgará la Medalla 
Internacional de la Comunidad de Madrid 
al presidente de Ucrania, Volodímir 
Zelenski. Así se lo ha trasladado a la 
presidenta del Parlamento Europeo, 
Roberta Metsola, durante un encuentro 
que ha mantenido con ella. “Lo hacemos 
en reconocimiento a su defensa por la 
libertad de todos, especialmente de 
Europa y de su pueblo”, ha explicado 
la presidenta a los medios desde 
el Parlamento Europeo, donde ha 
recordado que ya se la han entregado a 
otras personalidades como el presidente 
encargado de Venezuela, Juan Guaidó, o 
el presidente del Comité Europeo de las 
Regiones, Apostolos Tzitzikostas.

MEDALLA INTERNACIONAL 
DE LA COMUNIDAD DE 

MADRID AL PRESIDENTE 
DE UCRANIA El Consejo de Gobierno de la Comunidad 

de Madrid ha autorizado  la celebración 
de 21 contratos de gestión de servicios 
para la atención especializada a personas 
con enfermedad mental grave y 
duradera en 17 centros de rehabilitación 
psicosocial y cuatro pisos supervisados, 
por una cantidad de 23.000.237 eu. para 
1.225 plazas, y su periodo de ejecución es 

de dos años, desde el próximo 1 de mayo 
al 30 de abril de 2024. Estos contratos 
derivan del Acuerdo Marco que fija las 
condiciones a las que tiene que ajustarse 
la atención especializada, y se suman 
a los 55 ya aprobados en Consejo de 
Gobierno para financiar 1.628 plazas en 
residencias y Centros de Día gracias a 
una inversión de 73 millones de euros.

23 millones para la atención especializada
a personas con enfermedad mental

La menor deuda de toda España en el cuarto trimestre de 2021

La Comunidad de Madrid ha registrado 
en el cuarto trimestre de 2021 la menor 
deuda en relación al PIB de todas las 

regiones españolas. Según los datos 
publicados por el Banco de España, su 
endeudamiento es del 14,8% en relación 
a su PIB, lo que se traduce 11,1 puntos por 
debajo de la media del resto de las CCAA.
La cifra total asciende a 
34.409 millones de euros
Con respecto al último año, ha bajado un 
0,6%, lo que supone una reducción de 
casi 200 millones (191,8). Gracias al buen 
comportamiento de Madrid, el saldo 
negativo nacional se contiene, ya que sin 

su aportación se elevaría desde el 118,4% 
actual hasta un 143,2%.
Con respecto al resto de 
comunidades autónomas
Madrid presenta una deuda 2,4 veces 
menor que el de Cataluña (36% de su PIB), 
2,5 frente a Castilla La Mancha (36,5%) y 
3,2 a la Comunidad Valenciana (47,8%).
Con estas cifras aportadas 
por el Banco de España
La Comunidad de Madrid debe 47.960 
millones de euros menos que Cataluña 

y 19.411 que la Comunidad Valenciana. 
Además, la economía regional genera casi 
1 de cada 5 euros del PIB español y sólo es 
responsable de 2,4 de cada 100 euros de 
la deuda total.
Por otro lado, Madrid es la región 
que menos ha incrementado su 
endeudamiento desde el inicio de la 
crisis. La diferencia respecto a 2008 es de 
9,1 puntos porcentuales, mientras que el 
aumento en el conjunto de las CCAA para 
el período es más del doble (19,2 puntos).

AYUDAS PARA COMPRA DE 
MOTOS, CICLOMOTORES, 
BICICLETAS Y PATINETES 

CERO EMISIONES 

Los incentivos cubrirán hasta el 50% del 
precio de adquisición de los vehículos 
cero emisiones con un máximo de 1.000 
euros por motocicletas, 700 en el caso de 
ciclomotores eléctricos de dos ruedas, 
600 para bicicletas con sistemas de 
asistencia al pedaleo –con una potencia 
inferior o igual a 250 watios– y un límite 

de 150 euros para patinetes. En el caso 
de los particulares podrán acogerse sólo 
para la compra de una unidad a lo largo 
de la duración de todo el programa. En 
cambio, los profesionales autónomos 
y las pymes tendrán la oportunidad de 
hacerse con hasta cinco vehículos en 
este periodo.

La Comunidad da luz verde
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            “Clásicos en zapatillas”   por     

César Franck, teclista 
de renombre
De ascendencia alemana, nació el 10 de 
diciembre de 1822 en Lieja, -perteneciente 
entonces a Países Bajos y desde 1830 
a Bélgica (al lograr su independencia)-. 
Para saborear su música mientras lee 
este resumen, le sugiero la Sonata para 
violín y piano en La. César-Auguste 
(su nombre) comenzó estudios con 8 
años en el Conservatorio de su ciudad, 

obteniendo premios en solfeo y piano; a 
los 11 inició conciertos en varias ciudades 
llegando incluso a tocar ante el rey belga, 
Leopoldo I. Con 14 ya había compuesto 
diversas obras entre las que se encuentra 
el prestigioso Concierto nº 2 para piano 
y orquesta. Su familia se trasladó a París y 
se nacionalizó francés para poder ingresar 
en su Conservatorio (1837) en el que 
también cosechó premios. Durante varios 
años su carrera, los conciertos y clases que 
impartía fueron regidos de manera muy 
estricta por su padre y alternó estancias 
y viajes por Francia, Alemania y Bélgica 
hasta que ambos entraron en conflicto 
con la situación y porque César, además,  
se enamoró de una alumna suya -con la 
que se iba a casar después- y se emancipó. 
Atravesó una extensa y dura etapa 
económica y familiar, contrajo matrimonio 
y tuvo cuatro hijos y trabajó lo justo para 
sobrevivir aunque tuvo poca labor de 
creación. Logró centrarse consiguiendo 
puestos de organista en el entorno religioso 
parisino: primero, un clérigo amigo suyo 
le ofreció el cometido en la iglesia de 
San Juan y San Francisco; posteriormente 
optó y logró el cargo (1858) en la basílica 
de Santa Clotilde -en el que permaneció 

42 años, hasta el final de su vida-. En 
esta fase compuso una amplia colección 
de obras destacando Pieza heroica, 
Tres corales y Seis piezas para órgano.

Renacimiento personal
Por su excelente labor pedagógica, a la par 
fue nombrado profesor de órgano en el 
Conservatorio parisino (1872) e inició una 
nueva etapa en la que comienza a componer 
y publicar sus grandes creaciones, entre 
las que se encuentran: la bella sonata 
sugerida, varios oratorios como Les 
Beatitudes y otras obras sacras y corales, el 
prestigioso himno religioso católico Panis 
Angelicus, con millones de audiciones en 
diferentes versiones de solistas femeninos, 
masculinos o coros  polifónicos; su 
música de cámara de la que destaca su 
Quinteto en Fa menor, las Variaciones 
sinfónicas, para piano y orquesta y su 
brillante Sinfonía en Re m que por sí sola 
muestra la calidad y capacidad creadora.

Distinciones principales. 
Fallecimiento.
Su labor forma parte de la mejor música 
romántica francesa y se fue reconociendo 

con el tiempo: en 1884 César Franck fue 
nombrado Caballero de la Orden de las 
Palmas Académicas, por sus méritos 
desarrollados en los campos de la cultura 
y la educación; un año más tarde recibió la 
Cruz de Caballero de la Legión de Honor. 
Junto a un grupo selecto de sus alumnos 
creó la Société Nationale de Musique; este 
grupo fue criticado por sus adversarios 
y calificado como “la banda de Franck”, 
no obstante adquirió gran relevancia y 
en 1866 fue nombrado presidente de la 
misma.
Tuvo un lamentable accidente al ser 
arrollado por un carro. Su naturaleza se 
resintió y complicó al sufrir un fuerte 
resfriado que derivó en una pulmonía y 
como consecuencia falleció en París el 8 
de noviembre de 1890.

23 millones para la atención especializada
a personas con enfermedad mental
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